

Cumbre del Caribe defiende paz, integración y desarrollo sostenible



AEC
ASOCIACION DE ESTADOS DEL CARIBE

La Habana, 4 jun (RHC-PL) Países del Caribe y América Latina sustentaron hoy sus intereses comunes en la defensa de la paz, la integración, el enfrentamiento a los riesgos por el cambio climático y el desarrollo sostenible.

La VII Cumbre de la Asociación de Estados del Caribe (AEC) mostró la posibilidad de trabajar unidos en pro de metas compartidas, pese a diferencias políticas y asimetrías económicas entre los países.

Hubo consenso sobre la necesidad de enfrentar los problemas de conectividad aérea y marítima, los cuales obstaculizan el comercio y la inversión intrarregional.

Al decir de los participantes, el cambio climático también plantea desafíos comunes por fenómenos en ascenso como elevación del nivel del mar, huracanes, lluvias intensas, sequía y erosión costera.

Según evaluaron, la cumbre climática de Naciones Unidas, celebrada en París en diciembre de 2015, constituye un importante punto de partida, pero se debe ampliar su alcance, al reconocer las vulnerabilidades de las naciones menos desarrolladas, especialmente de los pequeños estados

insulares.

El primer ministro de Granada, Keith Mitchell, abogó por soluciones tangibles en materia de turismo, transporte y comercio, como instrumentos para afianzar la solidaridad y garantizar su desarrollo armónico.

En similares términos se expresó el primer ministro de Surinam, Desiré Bouterse, al resaltar los desafíos económicos y sociales que enfrentan las naciones de la Cuenca del Caribe, debido a la situación a escala global.

El cambio climático es un tema de desarrollo, porque su impacto sobre los estados caribeños hace retroceder los logros de los gobiernos, manifestó el presidente salvadoreño, Salvador Sánchez Cerén, quien abogó por mayor financiamiento y transferencia tecnológica ante tales fenómenos.

Como expresión del consenso, distintos presidentes también ratificaron su solidaridad con Venezuela y la Revolución bolivariana, ante la más reciente maniobra de injerencia por parte secretario general de la Organización de Estados Americanos (OEA), Luis Almagro.

En opinión del gobernante cubano, Raúl Castro, está ocurriendo una contraofensiva oligárquica contra gobiernos progresistas, lo cual amenaza la paz, la unidad e integración regionales.

Mientras el primer ministro de Trinidad y Tobago, Keith Rowley, reiteró la posición de su gobierno de "no interferir en los asuntos internos de nuestros vecinos u otras naciones".

Al decir el presidente Nicolás Maduro, no son tiempos de intervencionismo y de injerencia, es tiempo de respeto, Venezuela exige respeto a su soberanía, a su derecho a la autodeterminación y a decidir su sistema político, económico y social.

En esta jornada final de la VII Cumbre de la AEC, la canciller María Ángela Holguín agradeció el apoyo para poner fin a la confrontación en Colombia, al tiempo que consideró la paz como una premisa y garantía de un futuro mejor para los pueblos del área.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/95775-cumbre-del-caribe-defiende-paz-integracion-y-desarrollo-sostenible>



Radio Habana Cuba